



DRK will neue Mitglieder gewinnen

Suche Der Kreisverband Schwäbisch Hall-Crailsheim startet am 26. September eine Werbeaktion.

Landkreis. Die Aufgaben des Deutschen Roten Kreuzes sind zahlreich: Sanitätsdienst, Jugendrotkreuz, Rettungshunde, Blutspende, Seniorenarbeit, Unterstützung und Hilfe im sozialen Leben. Gerade die Corona-Pandemie stellt die Hilfsorganisationen immer wieder vor neue Herausforderungen. Die Pandemie bedeutet vor allem eines: mehr Aufwand. Genau deshalb ist das DRK auf der Suche nach neuen Fördermitgliedern – auch und gerade in Zeiten von Corona. Die regelmäßigen Beiträge der Fördermitglieder ermöglichen dem DRK kompetente Hilfe für alle Bürgerinnen und Bürger im Landkreis.

Ab dem 26. September startet der DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall-Crailsheim eine Werbeaktion in den Gemeinden Vellberg, Frankenhardt, Bühlertann, Bühlerzell, Obersontheim, Sulzbach-Laufen, Fichtenberg, Gaildorf und Oberrot. Die Beauftragten des Kreisverbandes sind eindeutig erkennbar. Sie tragen DRK-Kleidung und führen einen Ausweis mit Stempel des DRK-Kreisverbandes mit sich.

„Es handelt sich um eine seriöse Aktion, bei der die Daten der neuen Mitglieder gesichert über ein Tablet aufgenommen werden“, versichert der DRK-Kreisverband. Bargeld- und Sachspenden dürfen nicht entgegengenommen werden.

Infos unter Telefon 07 91 / 7 58 81 30 oder E-Mail marion.heieck@drk-schwaebischhall.de